
 

 

 

 

もうすぐ３年生 

寒さと温かさを行き来しながら、徐々に春めいてきているようです。 

２月２８日の「３年生を送る会」、３月３日の「SNS 防犯教室」では、お忙しい中にも

関わらず御参観いただき、ありがとうございました。「３年生を送る会」では、１・２年生が

これまで練習を積んできた呼びかけや合唱を披露し、お世話になった３年生への感謝の気持ちを

しっかり伝えることができました。３年生からも、下級生や職員、家族に向けたメッセージが

発表され、２年生の中にも胸を打たれて涙を流す生徒が多くいました。今日、卒業証書授与式

が挙行され、３年生が長柄中学校を巣立っていきました。自分たちの卒業まで残り１年。

先輩たちの思いを受け、きっと立派に長柄中学校を引き継いでくれると信じています。 

保護者の皆様には、１年間お世話になりありがとうございました。生徒たちは、あと

１か月で最高学年になります。中学校３年生を充実した１年間にできるよう、引き続き

御協力をお願いいたします。                 

 

 

 

GIGA パソコンを使って発表したり、グループで議論したりしながら、
考えを広げ深めています。 

 

 

 

 

 

 

 

学級開きから、校外学習、運動会、音楽祭、日々

の生活、どこをとっても皆さんとのかけがえの

ない思い出でいっぱいです。 

来年度は、どんなことにも「最後」という言葉が

付きます。一日一日を大切に過ごし、今一緒に

過ごしている仲間を、今以上に大切にしていき

ましょう。これからの皆の更なる活躍を応援して

いきます。            

この一年間を振り返ってみると、２年Ａ組の

皆さんの、学校行事に対する積極性、友達を思う

気持ちにいつも感心していました。中学生の

ときにこのクラスにいたら、とても楽しい学校

生活を送れただろうと思います。来年度、長柄中

の顔となる皆さんの活躍を、心から期待してい

ます。～Believe in yourself～ 

                

皆さんは、校外学習では仲良く行動し、運動会

では赤団も黄団もそれぞれ団結していました。

また、音楽祭では毎日一生懸命に練習し、本番で

もとても上手に歌っていました。思い出に残る

一年間を過ごせたことと思います。来年度は

３年生です。長柄中学校がよりよくなるよう

協力して頑張ってください。一年間お世話に

なりました。           

 中堅学年として、学級・学年の力が試される

場面が数多くあった一年間でした。そのような

中、皆さんは団結力を発揮し、周囲が驚くような

成果を残してきました。自分たちでも実感を

得ることができたのではないでしょうか。４月

からは３年生。個々の力と学級の結束をさらに

高め、より充実した中学校生活を送ってほしい

と願っています。         
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              インターネットを通じた犯罪の被害者、加害者にならないために、 
             外房地区少年センターの方からお話をいただきました。 
 

                              子どものスマートフォン等に 

○ フィルタリングをかけること 

○ 使用状況を確認すること 

は、法律で保護者に義務付け 

られています。 
 

〈お知らせ〉 今年度から離任式については実施いたしません。 

 ３年生に思いを伝えられてよかったです。

私たちも、来年は３年生のような発表ができる

ように頑張りたいです。３年生がいなくなっ

ても、私たち２年生で引っ張っていけるように

一生懸命取り組み、全校の皆が「すごい」と

思える先輩になりたいです。  

 ３年生を送る会を通して、どんな事も全力で

最後まで取り組むことや、日常生活の中でも

感謝を言葉で伝えることの大切さに気付く

ことができました。そして、４月からは３年生

になることがひしひしと感じられました。

これから頑張っていきます。  

 ３年生に感謝の気持ちを伝えられたと 

思いました。３年生には、サッカー部でとても

お世話になりました。できないことがあったら

ていねいに教えてくれました。時には厳しい

ときもありましたが、ほめてくれた時、とても

うれしかったです。       

 ３年生を送る会が終わって、達成感を感じ

ました。１月から練習してきた成果が発揮

できてよかったです。３年生が喜んでくれたり、

泣いてくれたりしてうれしかったです。３年生

を送る会に真剣に参加できてよかったです。 

               

実行委員長になって、最初はとても不安

でしたが、先生方や皆に支えられて、ここまで

やってこられたと思います。３年生を送る会が

終わった後、達成感でいっぱいで、「やって

よかった」と思いました。 

実行委員長  

 たくさんの時間を使って準備や練習をして  

きた分、当日は緊張しましたが、ミスなく

司会や呼びかけができて安心しました。３年生

の泣いたり笑ったりしている姿を見て、頑張って

きた成果を感じて、よかったと思いました。 

       実行副委員長  

 


